

04.03.2011 – 09:06 Uhr

auto-schweiz: Schweizer Automarkt wächst weiter

Bern (ots) -

März 2011. Die Neuwagenverkäufe in der Schweiz befinden sich weiter auf Wachstumskurs. Im Vergleich zum Vorjahresmonat stieg die Zahl der neu in Verkehr gesetzten Fahrzeuge um 20,5 Prozent oder 3806 Einheiten. Damit ist den Importeuren und ihren Markenhändlern der Start ins Autojahr 2011 geglückt. Die Zahl von 22'417 Neuzulassungen für den Monat Februar wurde letztmals im Jahr 2001 (23'426) übertroffen. In den ersten beiden Monaten konnten 5265 Autos mehr verkauft werden, was einem Zuwachs von 14 Prozent entspricht.

«Wir freuen uns über die guten Verkaufszahlen», kommentiert auto-schweiz-Direktor Andreas Burgener das Februar-Ergebnis, «denn dadurch kommen immer mehr neue, mit modernster Technik ausgestattete Fahrzeuge auf unsere Strassen, die punkto Energieeffizienz und Treibstoffverbrauch grosse Fortschritte gemacht haben.»

Die neusten Entwicklungen und Trends gibt es vom 3. - 13. März am Automobilsalon in Genf zu sehen.

Die detaillierten Zahlen nach Marken stehen unter www.auto-schweiz.ch zur Verfügung.

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Internet: www.auto-schweiz.ch

Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100620304> abgerufen werden.